
Conseil d’école Maurice‐Lavallée  
Lundi 13 janvier 2014                                        

PROCÈS‐VERBAL 

Lieu : Salon du personnel Maurice‐Lavallée 
Présences : Chantal Grégoire, Kim St André‐Brady, Michelle De Abreu, Denise Warrington, France 
Goudreau, Caroline Maillet‐Rao, Doris Sabourin, Nathalie Bilodeau‐Lepage, Nathalie Ghamen, Patricia 
Plamondon, Rola Abi Badra, Simone Desilets, Thomas Pomerleau 
Regrets : Johanne Turbide, Marcel Adzeme Essomo, Michèle Vincent, 
Autres présences : Karen Doucet, Denis Lefebvre, Michel Gariépy 

 
  Point de l’ordre du jour  Information partagée/Action prise  Suivis 

1.   Ouverture de la 
réunion et accueil 

Michelle De Abreu ouvre la réunion à 18 h 33 et accueille 
les membres et les invités. 

 

2.   Réflexion 
 

 Caroline Maillet‐Rao lit l’évangile du 13 janvier  et la 
réflexion du Pape. 

 

    Michelle De Abreu  présente nos invitées, conseillers 
scolaires Karen  Doucet et Denis Lefebvre et les ajoute à 
l’ordre du jour. 

 

3.   Rappel aux normes de 
réunions 

Michelle De Abreu  fait un bref rappel des normes pour le 
bon fonctionnement de la réunion. 

 

4.   Adoption de l’ordre du 
jour 

Simone Desilets propose l’adoption de l’ordre du jour 
avec qualification‐ que l’on fasse  le numéro 9 de l’ordre 
du jour (plan triennal) seulement  si le temps nous le 
permet. Chantal Grégoire appuie. Adopté à l’unanimité. 

 

5.   Adoption du procès‐
verbal 

Kim St André‐Brady propose l’adoption du procès‐verbal. 
Maillet‐Rao appuie. Adopté à l’unanimité. 

 

  Conseillers scolaires : 
Karen  Doucet et Denis 
Lefebvre 

Le 15 novembre 2013, les conseillers scolaires ont facilité 
le « 5 à 7 » 2013. Karen a fait le survol des informations 
qui ont ressorti des 4 regroupements  de participants à la 
rencontre du CSCN et des parents‐membres de conseils 
d’école. Le tout a été divisé en 6 catégories : 

 Programmes d’études 

 Résultats des élèves 

 Services et appui aux élèves 

 Transport scolaire 

 Infrastructure /immobilisation 

 Autres 
Les conseillers ont comme projet cette année de faire un 
bilan des 20 ans du conseil et par  la suite développer un  
plan stratégique. 
Au mois de mai en fonction de cette planification 
stratégique, des enseignants, parents, membres des 
conseils d’école, élèves, membres de la communauté, 
conseillers, retraités, finissants, etc. seront invités à y 
participer. 
Kim St André‐Brady demande jusqu’à quel point les 
conseillers seront transparents. À lequel Karen répond 
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que nos écoles sont très hétérogènes, par contre, on a 
beaucoup des mêmes besoins. Une brève discussion sur 
l’égalité vs l’équité dans le conseil a eu lieu. 
Certains membres ajoutent d’autres inquiétudes qu’ils 
ont : transport, francisation, besoins spéciaux/douance. 
Karen nous invite d’ajouter nos commentaires sur la 
feuille Dialogue 2013‐2014 et ensuite les partager avec 
les conseillers. Les réunions des  conseillers sont toujours 
ouvertes à la participation des parents. 

6.   Présentation par M. 
Michel Gariépy‐ club de 
robotique  
 

Michel Gariépy nous remercie pour l’argent reçu pendant 
les dernières 3 – 4 années (SMARTBoard, équipement 
robotique).  L’école Maurice‐Lavallée a joué le rôle d’hôte 
au championnat provincial de robotique le 11 janvier où 
les deux équipes (11 participants) de l’école ont remporté 
les 2 premières places. Michel Gariépy demande pour de 
l’argent pour payer certains des coûts de cette 
compétition et de la future compétition.  
Michelle De Abreu  clarifie que cette demande s’adresse 
à la Société des parents et en particulier au comité des 
finances. 

Demande 
remis à la 
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7.   Affaires découlant du 
procès‐verbal 
 

Michelle De Abreu, au nom de Claudia Babin, partage les 
programmes d’échange qui sont disponibles à travers de 
Alberta Education. 

 

8.   Rapports     

   Présidence  
 

 

Michelle De Abreu demande si on peut lui donner nos 
numéros de téléphone cellulaire afin d’avoir une 
correspondance plus rapide avec nous. 

 

   Direction d’école 
 
 
 

En raison de plein de défis au niveau du personnel : 
absence médicale, décès de parent, congé de maternité 
etc. Kim St André‐Brady n’a pas de rapport. Elle partage 
un tableau qu’elle a compilé avec les résultats d’examens 
provinciaux. Un deuxième tableau démontre les données 
du sondage de satisfaction avec les réponses des 
enseignants, parents et élèves. On ne sait pas combien de 
participants ont répondu. Karen explique ce que le 
conseil fait avec les résultats. 
Kim St André‐Brady aura une rencontre avec les gens de 
la cafétéria bientôt. 

 

   Enseignants 
 
 
 

Chantal Grégoire présente son rapport  (en annexe) avec 
les points suivant : 

 Comité ESPOIR 
o Semaine rose 
o ESPOart 
o Antistress pour examens 

 Cours de Photographie 

 Club de Robotique 

 Les projets du club de justice sociale  
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   Élèves 
 
 
 

Thomas Pomerleau  présente les activités organisées par 
le conseil d’élèves. 
Le 22 décembre, 60% des élèves ont participé à une 
journée d’activités. Il a eu plus de 11e et 10e mais aussi 
une bonne participation des peu de 12 . 
En février, les élèves auront une 2e chance à avoir une 
danse; 175 élèves doivent participer. 

 

   Communauté  
 
 
 

Caroline  Maillet‐Rao présente les projets de justice 
sociale initiés par un groupe de jeunes adultes à la 
paroisse  avec l’association St Vincent de Paul. 
L’archidiocèse, avec l’appui financier du conseil scolaire, 
met en place un  projet de préparation aux sacrements 
pour jeunes adultes. 
Un site web en commun – paroisse/école est un nouveau 
projet du conseil. 

 

9.   Plan triennal 
 

On a revu le plan triennal en notant ce qui est fait ou non.  
Caroline Maillet‐Rao propose ajouter 
«activités religieuses » à l’objectif 1.1.1. Patricia 
Plamondon appuie. Adopté à l’unanimité. 
Chantal Grégoire propose  remplacer le mot « livres » par 
« ressources » dans les objectifs 1.2.1. et 1.2.2.  Simone 
Desilets  appuie. Adopté à l’unanimité. 
Caroline Maillet‐Rao propose  ajouter à l’objectif 2.4.1 f) 
« et aux activités organisées par le conseil d’école ». 
Michelle De Abreu appuie. Adopté à l’unanimité. 

À la 
prochaine 
réunion on 
reverra nos 
ajouts. 

10.   Activités planifiées par 
le Conseil d’école 2012‐
13 
 

Les activités proposées en 2012‐2013 ont été revues. 
Certaines ont déjà été faites et on discute qui aimerait 
faire partie de comités pour la mise en charge des autres.  

 Accueil aux rencontres‐parents ‐ fait 

 Vin fromage (Doris, Patricia, Nathalie, France, Kim) 

 Rencontre sportive parents‐élèves ‐ lutte des Jags 
(Marcel, Rola, Simone, Doris) 

 Bric à brac  (Joanne ?) 

 Accueil aux portes ouvertes ‐ fait 

 Profil des membres dans la lettre circulaire ‐ Nathalie 
Bilodeau‐Lepage est prête à s’occuper de la mise en 
page et Chantal Grégoire offre à faire la  correction 
du texte. 

À revoir 
lors de la 
prochaine 
réunion. 

11.   Suivi de la proposition 
de renforcer le fait 
catholique dans l’école 

Remettre à l’ordre du jour pour le mois prochain si le 
personnel de l’école juge que le conseil a un rôle. 

remis 

12.   Partage : colloque FPFA 
 

Remis à la prochaine rencontre.  remis 

13.   Correspondance 
 

Michelle De Abreu nous partage le dépliant du Centre 
d’accueil qu’elle a reçu. 

 

14.   Divers 
 

Nous discuterons au mois de mai si nous voulons avoir un 
souper‐partage que l’on n’a pas pu avoir en décembre 

Remis à 
mai 
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faute de mauvaise température. 

15.   Points à mettre au 
prochain ordre du jour 

 Suivi de la proposition de renforcer le fait catholique 
dans l’école 

 Partage : colloque FPFA 

 Activités du Conseil d’école‐ suivi 

 Revoir nos ajouts au plan triennal 

 

16.   Dates des prochaines 
réunions 

 

La prochaine rencontre du conseil d’école aura lieu le 
lundi 10 février à 18h30. 
Ensuite, les lundi 10 mars, 14 avril, 12 mai et 9 juin. 

 

17.   Levée de la réunion 
 

Michelle De Abreu déclare la réunion close à 20h35.   

 

 


